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あの質問どうなった？あの質問どうなった？

Q
質問

国、県、町が保有している施設
を子育て支援の場所に活用を
検討しているか。
（平成20年6月議会）

A
答弁

旧棚倉保健所跡地について、
調査し検討を進めている。

その後

有利な事業を活用し、早急に
改修できるよう振興計画の中
で検討していく。 Q

質問
A
答弁

老朽化が進んできたルネサン
ス棚倉人工芝ホッケー場の整
備は。
（平成20年9月議会）

平成２１年１０月に県との
譲渡契約が済み、
平成２２年４月から

「棚倉町子どもセンター」
としてオープン。

その後

国の補正予算を活用し、
平成２１年５月に工事着工、

同年８月に完成。

きれいなコートで行われたホッケーフェスティバル

棚倉町子どもセンターオープン式


